

なんとし こども
南砺市の子供たちへ

きょういくちやう
— 教育長からのメッセージ —

しんがつき はじ ちよくご しんがた かんせんしやう ひろ がつ ひ つづ
新学期が始まった直後、新型コロナウイルス感染症が広がったため、3月に引き続

し ない しやう ちゆうがっこう りん じ きゆうぎやう やす し ぎやうしき にゆうがくしき
き、市内の小・中学校を臨時休業〔お休み〕とすることとしました。始業式・入学式を

お あたら ともだち せんせいがた がっこう せいかつ たの おも
終え、新しい友達や先生方との学校での生活を楽しみにしていたことと思いますが、

みな みな かぞく いのち まも もっと たいせつ かんが たいおう
皆さんや皆さんの家族の命を守ることが最も大切だと考え、このような対応になり
ました。

なんとし こども けつ いま じかん むだ しん
しかし、南砺の子供たちは決して『今』の時間を無駄にはしないと信じています。

いま たいせつ ふた
今だからこそ大切にしてほしいことが二つあります。

ひと め なん い いのち たいせつ じかく じぶん かぞく いのち まも こうどう すす
一つ目は、何と言っても『命』の大切さを自覚し、自分や家族の命を守る行動を進

おこな かにい だ まいあさ たいおん
んで行ってほしいのです。家庭からウイルスを出さないための『毎朝の体温チェック』

かにい も こ きたくじ てあら きが てっぺい
や、家庭へウイルスを持ち込まないための『帰宅時のうがいや手洗い、着替えの徹底』

じぶん じっせん かぞく よ かんせんぼうし ちゆうしん
を、自分が実践するだけでなく家族にも呼びかけ、感染防止の中心になってほしいの

わ いかん いみ じっせん たいせつ
です。分かっても意味はありません。きちんと実践することこそ大切なのです。

ふた め いま じぶん みつ がっこう さいかい ひ たの まえむ
二つ目は、今できることを自分で見付け、学校が再開される日を楽しみに、前向き
き そくただ せいかつ おく まいにちがいしゅつ
に規則正しい生活を送ってほしいことです。毎日外出もできず、ストレスがたまりがち
になります。ストレスを解消する方法を見付けてください。そして、本を読んだり、学校
か だ い けいかくてき すす いえ からだ うご いま
からの課題を計画的に進めたり、家で体を動かしたりしながら、『今できること』を
め あ いま まいにち むだ す
目当てにして、今しかない毎日を、無駄に過ごさないでほしいのです。

かくがっこう みな かてい じゅうじつ ひ おく がっこう さいかい
各学校では、皆さんが家庭で充実した日が送れるように、また、学校が再開された
あんしん がくしゅう せんせいがた ち え だ あ せいっぱいと く
ときに安心して学習ができるように、先生方も知恵を出し合い、精一杯取り組んでお
べんきょう おく しんぱい ひと あんしん みな せんせいがた
られます。勉強が遅れて心配な人も安心してください。皆さんの先生方は、しっかり
たいおうさく かんが
対応策を 考 えておられます。

まいにち がっこう しんぱい たんにん せんせい
また、毎日のくらしや学校のことで心配なことがあったら、すぐに担任の先生やお
かた そうだん かなら ちから
ちの方に相談してください。どんなことでもかまいません。必ず力になってくれること
でしょう。

すこ はや たの がっこうせいかつ さいかい ひ く ころ ねが
少しでも早く、楽しい学校生活が再開できる日が来ることを、心から願っています。

れいわ ねん がつ
令和2年5月

なん と し きょういく い いんかい
南砺市教育委員会

きょういくちやう まつもとけんいち
教育長 松本謙一